

バスト週報

第1413号
昭和四十九年
五月二十日
月曜日発行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas, 188
C. Post. 112
Fone: 40
Bastos
C. P.
Anual
C. R. 40.00
Adiant.

断崖

廻りあんどん

1 イスラエル折れるべし

どうも今、問題にたつていゝるシリア、イスラエルのゴラン高原兵力引分けは、イスラエルが折れぬ限り、解決されぬだらう。先月頃までは、ソ連がシリアの後押しをしてキッシンジキ長官の仲裁に暗に邪魔しているのかと思つたが、五月に入つてキ長官がソ連外相グロムイッコとキプロスにて会見してソ連が兵力引分けにはケチをつけないことが判つたと、キ長官も云つていゝる。ゴラン高原はシリアのものだから、シリアは返さぬといゝ。イスラエルは返さぬといゝ。ケンカになるのであつて、イスラエルがゴランから撤退せぬ限りシ・イ間の戦斗情態は解決するわけはない。

イスラエルは周辺のアラブ人に憎まれているから、アラブのゲリラが時々イスラエルにいやがらせをする。イスラエルは目の色をかえて報復する。四月の末もゲリラ討伐事件がキッカケとなつてシ、イ両軍はゴラン高原、ヘルモン山附近で大衝突を起している。

シリアはソ連補給の新兵器を多数用意してゐるので昔のシリアと違ってなかなか強いので、勝敗の数は必ずしもイスラエルの考え通りいかぬのである。

キ米長官は根気よく走りまわつて、イスラエルにゴラン高原のシリア軍都クネイトラを返還を同意させた。イスラエルは承知したが、借し條件つきだ。休戦地帯に国連兵を置けという。

ところが、シリアは国連監視は絶対承知しない。この兵力分離については、キ米長官程の人でも頭を悩まし、成功は保証の限りでないとしてゐる。

シ・イ兵力分離問題は、このままほつておくか、それともイスラエルに因果をかくめてクネイトラだけ返還させるか、一着いずれをとるか、レ々あレ々あレ々あレ々、芝居もどきで引導をわたすより仕方あるまい。

西にシナイ半島、北にゴラン高原を占めたままのイスラエルである限り、又が改り込みをかけられるか、誰しも証する者はないだらう。すべからずイスラエルは、六日戦争以前の姿にかえり

UAKA

わか化粧品
美しいお肌が生れるひみつ
わかクリーム
ハニシソグ
夜コールド

WAKAMOTO

安産母子元気

SAUDE PARA A GESTANTE

ENZIMAS+COMPLEXO B+MINERAIS

百倍強力



アラブ諸国との外交に意を用いて平和に生きることを国是としなければならぬ。それとも一億五千万とどこかの國のうちに最後の一兵まで戦うか、二者一揆に生かすともご自由に。

2 西独ブラント首相辞任

五月七日、西独ブラント首相が突如辞任したとの記事を見てちもつと驚いた。西独の政情は一応安定してゐるものと見込んでいたのに、理由がわからぬままに、次の新聞を待つていた。

ブラント首相は、ギョームという秘書がいて、この男東独の又パイだった。西独政府の秘密事項が筒抜けに東独にわかる仕掛け人役を勤めていたのが、西独ボンの警察が、どういふキッカケからか、スパイ男のギョームを捉えたことか、うー何のことだ、首相が秘書ともあろうもの、スパイに抱えこむとは？といふので、だいがおだやかならぬ形勢だ。たうの空しく、単に争論だけでなく、談会内秘書であることが判らなかつたか、見破

れなかつたが、という非難であつた模様、ブランド首相としては、スパイ秘書を信用しては真に黒屋である。一國の首相としまして、自分の秘書がスパイを働いたことに責任をとること、立派でもあるし、当然だと考えたのであろう。

ニクソン大統領のように、犯罪ではないからW、G事件のことは責任はないと、タンカを切つていいわけだが、そこはやはり物の考え方と、ご人格のしからしむるところであらう。

○西独では、ハイネマン大統領が任期終了し、来る五月十五日に大統領選挙となるので、五月四日辞任を大統領に申出ている。そして翌十六日に首相選挙が連邦議会で行われることになっている。

ブランド首相は混然として西独を政治的にも経済的にも整備隆盛に導き、今日の日々益々盛いた人であるので、一般民衆や、心ある政治家も欧州の政治激情に影響を与えることを怖れてゐる。

○欧州の西端では陸軍のクテターにより前政権を廃棄してしまふし、その余波でスペインでは政治理論の自由を叫んで騒然とするし、E.C.の揺れ方を見て、ソ連はニンマリしてゐるに違いない。

○カナダ首相も自任、カナダ首相トルド氏、五月八日夜辞任した。理由は政府提出予算案が否決されたからであるといふ。カナダ下院二六四席中、トルド首相の自由党は一〇六、過半数もない自由党ではあつたが、過去二十八ヶ月のりきつたが、本年度の予算案では、進歩保守党の応援を得て二六〇となり、通過するものと踏んでいたが、二二三票で敗れた。政府の予算案が議会で否決された。かういふ首相がやめてしまふことは、これまで一度もなかった。その結果、来る七月八日、カナダでは総選挙が行われることになつた。

○民主主義もしいが、政党が多すぎると、政党がはげしく、争いにあけくれし、国家の予算も成立しないようなことになつては、こまかつたものである。

では共産国のように勝手口はきけず、収容所列島を書いたソルジェニーツインの如く、ソ連から追放されてしまつた。収容所列島には何万という政治犯がうごめいてゐるといふ。言論を封じうれた国民、さあ、諸君、どっちがいいですかね。

○ブラジルの革命政権は有為な人材を集めて、ひたすら明日のブラジル、盛大なブラジルを築くため、国民の自由と安泰

法律のことなら、何でもお気軽に御相談下さい。

Organização Rio Branco s/c
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

シンジケート顧問弁護士
民法。刑法。労働法
会計事務 一切
デスパンアンテス
保険(生命保険・自動車保険)
農家保険・その他の保険
外国人登録・帰化手続
身分証明、その他

Dr 小林 雅宏
Dr 石川 雅宏
法律会計事務所
プレジデントエヴァルガス街一八九番

PHONE 一〇三番
一八〇番

と富のために、あやまりのない政策をおしすためである。今、一番世界中で安定している国といつたら、一がブラジル、二がアメリカということになるか。

参議員戦はたけなわ

七月七日は参議院選挙に予定されてい。二五二席の内一三〇席へ全国区、地方区候補者は二八〇人が出馬してゐるので大激戦である。自民党は新議席六十四を得れば、これまで通り優勢だし、革新党は最低七〇席を得れば保守連戦の勢いと打つ相だから、どうあつても勝ち抜かねばならぬ一戦である。

東京都府の捲川知事が七選で自民党の大橋氏を破つて氣勢を挙げてゐるし、東京府も美濃部知事が三選をねらい、自民は全勝の石原氏を立てて蹴落とさうといふ。民社、社会、公明、共産は四党相んして、何としても自民に代わらねばならぬと、次の衆議院戦への影響に好転するといふ計算である。

共産党をはじめ、革新派の主張は主張として立派であるが、政権担当の経験がないので、たとえ過半数を収結し得ても

鳥合の衆とは言われないが、混成旅団の成り上り、若手の云っているのを読むと、立派だとは思うが青くさい書生論の感じがある。国民有権者も青年層が厚くなつて来ているから、今年のように自民党からつけられた差よりは少しはマシになるだろうが、まだ急々に政権の座は望めな

いだろう。
○毎選挙ごとに革新派ののびてきていることは事実だ。人にきうわれた共産党がびっくりする程のびている。恐らく将来保守党にとって、うるさい存在となるであろう。

共産党が選挙によって政権をとることがあるとしても、次の選挙をひっくり返るかも知れない。
ソ連や中共のように、共産一本にかためるには、朝鮮がやうせている朴政権式な弾圧政治、箱口令政治を布かなければ物にならぬ。
○さしあたっては、七月七日の参院選が丁と出るか、半と出るか、まあ、この辺がうが出发点だ。十年もさきのことを心配したら鬼がクシマミをするだけだろう。

伊豆半島沖地震
一、二年ほど前から地震学者が千葉県沖、静岡県沖への池底地震を予言していた

て国民の心胆を奪かうしめていたが、五月九日朝伊豆半島沖に大地震が起きたそうだ。
震度五乃至六、八を記録したというから大地震だ。被害は今のところ大したことはない、行方不明、死者など三〇、家屋倒壊三十一、崖崩れ二十二と新聞にある。
これが関東地方だと大変なことになる。訪日中の静岡県人、突然の地震にさぞ肝をひやしたことだろう。

Fabrica de Granito
Av. Rio Branco 7/8 C. Post. 23, Fone 5 15
ADAMANTINA C. E.

大西文吉
大西石碑工場
アダムantina市リオブランコ大通り

日本式及ブラッブル式
墓 碑 記念 碑
胸 像 石 登 籠
石 白 石 白
石材美術彫刻類一切 製作
古い墓の修理もいたします

郵函 二十三番
電話 五一五番

第九回インターオール剣道大会

期日 来る 五月二十六日(日曜日)午前八時より

場所 バストス日伯文化協会々館

主催 バストス柔剣道連盟

後援 バストス市役所

〃 バストス日伯文化協会

〃 全 伯 剣 道 連 盟

参加道場 サンパウロ。ピラチニンガ。ツクルビー。サンベナルド。

モジダスクルセス。スサーノ。福博。ピラマリア。

パウルー。リンス。ペ。バレット。ジャレス。バストス。

試合、幼々年、幼年、少年、青年外、有段者、各個人、団体戦

特別演武 一、日本剣道型

一、神刀流居合術

一、長谷川英信流居合術

一、薙刀、又は空手型(何れも交渉中)

一、高段者模範試合

尚、バストス軍は、幼々年、幼年の出場と、有段者チームが出場します。是非多数の皆様のお参観と御声援をお待ち致します。

特報

皆様お馴染みの養鶏器具（IZUMI）イズミ印が、ケージ鶏舎用配餌、集卵車を開発致しました。特徴として、

- 1 取扱い簡便へ子供さんでも自由操作が出来ます
- 2 ケージの高低長短に自由に合わせる事ができます。
- 3 給餌量を一定に調節し、無駄餌が出来ない。
- 4 給餌作業時間が短い。

労力不足、省力化の折り、養鶏家の皆様に必ず御満足して戴ける新製品として御推奨申し上げます。現品を店頭展览展示してありますので、気軽に立寄り御覧願います。

いずみ印養鶏器具特約店

ARUTABAS 吉河

養鶏家各位

ホクロ 黒子のとれた話

ウニオンⅡ区

土井はやし

私、若い時から顔にホクロがあつて気がにかかつていました。家業の多忙にまぎらなかりなさいよ。マリードが喜ぶじゃない

つちやいのが三つ、いや四つだ。この小さい方は二三度、大きい方は毎日通つてらうつて、一週間はかかる。家が遠いから、そんなにかかつたら大変ですよ。車を来りヤート走りだ。悪

私、若い時から顔にホクロがあつて気がにかかつていました。家業の多忙にまぎらなかりなさいよ。マリードが喜ぶじゃない。つちやいのが三つ、いや四つだ。この小さい方は毎日通つてらうつて、一週間はかかる。家が遠いから、そんなにかかつたら大変ですよ。車を来りヤート走りだ。悪

の薬は売るわけにはいかん。ドートルがかが。老人方のナマズなども取れるぞう。抜うことに規定されてゐるんだから、あです。きれいな方がよろしいわ。の、ある、ある、どうかいのが二つ、ち 佐々木さん、ありがとつ

死亡通知並に会葬御礼

夫、高近秀夫（五十七歳）儀、病氣療養中の刃葉石効なく、去る五月二十日午後五時長逝いたしました。依って翌十一日午後五時自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。此の儀生前尊知の皆様へ謹んで御通知申上ます。

追って葬儀の節は御多忙中御会葬下され、その上御丁重なる御香奠並に花輪等御但下之れ誠に有難く厚く御礼申上ます。

実は一々御廻礼申上げねばなりません、取込中お中るしを願います。して紙上を以って御礼申上げます。

一九七三年五月十二日

中央第三区 妻 高 近 ア サ

長男

妻

長女

次女

次男

三男

四男

五男

六男

親戚

友人

上 村 宮

都

敏

郎

秀 道 三 早 秀 正 弘 雄 謙 英

ツ

ノ 樹 代 工 苗 二 人 之 二 雄

ブラ拓製糸株式会社様
 コチア・バストス中央第三区
 バストス野球部様
 バストス仏教婦人会様
 バストス南米本願寺様
 バストス音楽クラブ様
 バストス連合仏教婦人会様
 コチア・バストス倉庫様
 バストス少年野球部様
 コレシアル・プリメイロ様
 バストス在住同船者様
 会葬者御一同様

御 礼

去る一月二十日、日ツパ

ン附迫にて自動車事故を
引き起しました節、皆様
より御丁寧な御見舞を戴
きました。

一々御礼に参上いたす
べきところ、甚だ失礼な
がウ紙上を以て御礼申
上げさせて頂きます。誠
にありがとうございます。

各 位

古 賀 一 敏
と し 子

御 挨拶

去年、ヒラシカーバ農大を卒業し
まして、テグ聖州農務局植林部（ホ
ルトフロレスクール）に半年勤務致
し、今回農務局、バストス市のカー
ザ、ダ、デキリクルツラに、今年
二月から勤務いたしておりますので
、何分宜しく御願ひ申し上げます。
先ず、就任の御挨拶、御知らせ
まで、申上げます。

一九二四年 四月二十九日

農務技師

比 嘉 パ ワ 口

バ ス ト ス 各 位

日本人の姓

カフエラソツマ

福 龍 温 (1)

少々旧聞になるが、子供が掛け、放し
に掛けておいたラツオを、聞くともなし
に聞いていたら、一寸と身障りな事が身
についていた。

それは始めに、イタシ、カエシの様に
聞こえた。おかしなことを云うなと思っ
てみた。今度、アイシ、コイシの様
にも聞こえた。愈々変だ。なあと、こんど
は誰かに聞くつもりで耳を澄ましていた
ら、アイシ、キインと言ふ、自慢じやな
いがポルツゲー入は耳音で全然判らな
い。はて、何であろうかと暫く考えていた
ら、多々判った。それは当時訪伯され
ていた、愛知外相の名前であった。

愛知税一氏のローマ字綴りをポルトゲ
ラス式に発音すると、アイシ、キインに
なる。然し、アイチ、キイチがアイシ、
キインでは、何か万才でもやっているよ
うで具合が悪い。

これは何とかならぬものかと考えた。
姓名はその人固有の呼び名であつて、文
士、芸術家等の筆名雅号や渾名は兎も角
、他に変わった呼び名があるべきものでは
ない。そして、これは世界中同様、

唯に人名に限らず、地名、国名、何れも
同一発音でなければならぬと思つた。

子供たうにその点を話したら、それは
日本の洋式綴りを変えたらよいのだ、と
アツサリ言つてのけた。世界の洋式綴り
方には、平凡式と、秀才型と二つあり
る。前者は、これを世界共通の発音式に
改めたら問題は無いといふのである。

しかし、それだけでは問題は解決しな
い。それだけに思われる。初音を、ニユフは新
ラテララを、独逸はアレマニヤと時ぶ。
斯る固有名詞は、世界共通の当り合ひの
発音に統一出来ぬものだらうか。取返の
テレヴィ等は、著名外国人の紹介など
、かなりその国の発音を呼んでゐる様で
はあるが、まだまだ程遠しの感がある。

私に近年、仕事を離れてから、遅居を持
た。それは、道楽に日本人の姓を集めて
六千を越した頃、友人にこの話をして
う、すいぶんあるね、と感心して、後
も、あまりないのだから、九千

た。それが知らぬ間に八千になり、九千
になり、アレヨ、アレヨと言つてゐる中
に、颯くに万五千を越してしまつた。
以下次号へ

訪日だより

日本にて 梶山双樹

仙人掌の皆様お元気ですか。私も早日本に来て一カ月になります。着早々か予期していた幸ではあります。春先は三週間も遅れて情けないやう、賑が立つやうで大変な不自由をいたしました。大体どの入下は鉄道が主で四〇%が参加六〇%は不自由をしたので、一部からは非難もされてきたようです。

それでも幸にバス会社は参加しておりませんでしたので、観光旅行は不自由ありませんでした。東京を振り出しに日光、箱根方面、熱海、名古屋。京都方面は伊勢、山田、宇治、島羽市は真珠島などです。

郷里に帰ってからは県内観光をしておりますが、何処へ行っても美しく、日本列島全体が観光地といわれる程で、外人観光客の多いのもまた当然だと思えます。

私の郷里は静岡県の田舎ですが、農業を以て生計のものは殆どなく、自家用車をもち、新任宅に住み着く者は皆勤に出て農地は農協にあずけて、農協がこれを管理し、収穫後何%かを現物で仕拂い一カ年の食糧を確保するという行き方で、農業を営むものは年々減る一方との事です。

勤め人が二人も居れば馬鹿らしくて農業はしきれないということですが、その上農地は、から次へと埋め立てられて工場となり、日本の食糧事情は益々悪化の一方向をたどっているでしよう。

しかし、一方見た目はブラジルに比して賑わく、善やかで、皆金持ちらしい豊かな生活をしていきます。

此の地方では、一家平均自家用車一台半と聞いています。

私の友人に東北大学の電気工学を出た男が、私の帰郷を知って東京から郷里に駆けつけ、一夜を語り聞したが、今後の日本は、一家族に一人はどうしても食糧を確保する農業をする者がなければいけないと、此の男は盛ん論じておりました。

が、あなたがち一笑に付すべき問題ではないと思いました。

しかし、またそんなに深刻に考える必要もないのではないだろうか。何故なら、あの敗戦で、僅々十五年、二十年の間に灰塵の中から立ち上ったエネルギーのある限り、...という日本人の強味です。

更衣のボンジャとブラシル語

梶山双樹の音

おしらせ

流行歌謡曲民謡 曲
万才・落語 端唄 各種

レコード
グラバドール (サンヨー・レコード)
(SANYO) (CHARP)

いろいろな取り揃えてあります。御用命ください。

毎月十二、三日より十四五日まで 定期的に、

◎ 宇佐美ホテルに

出張いたしますから

御入用品がございましたら何卒御用の程御願ひ申上げます。

御注文品はお宅までお届け致します。

バザール・ニッポン

Rua 7 de Setembro 432
C. Postal 96 Fone 222

Paraguagu P. AT
HISATOSHI ITO

おしらせ

バザール

来る六月八日(土)

九日(日)

(朝八時から夜十時まで)

場所 旧イグレージマ (横)

慈善事業のため、

バザールを開催いたしますの

で皆様の御協力をお願い致します

主催 カテキスタ

医者が帰り支度をはじめたので、昭子は眠てて言った。
 「あの、いつも就寝前に鎮静剤を飲んで
 いるのですけど、実は、夜中に幻覚が起
 った。暴漢が来たとか騒ぎ立てるよう
 になっていくものですから」
 医者はちよつと考えて、では鎮静剤の
 注射器をみると茂造は、
 「誰やですよ、昭子さん、注射は、だか
 ら医者は嫌いです。昭子さん、助けて下
 さい」と、大声を出しても暴れても、す
 べて動きが緩慢だから看護婦と医者と二
 人で押え込むのは造作もなかつた。注射
 を終つてから医者は昭子を見て、このく
 らい元気なのだから安心ですよと言つて
 笑つた。昭子もようやく安心して、頭を
 下げと迷り出した。風呂場で浴槽から担
 ぎ出したとき、全身がくじやつとなつた
 と時には本当に驚いたが、ようやく昭子
 も気が落付いた。
 茂造が安うかに夜息をたて始めると、
 昭子は光子からの電話をやつと思ひ出し
 た。本当になんかどうことだろう。昭子
 と同じ年の女が瀕死の床にいるという
 とき、一人の男は八十五歳まで生きなが
 らうて無為に日を送り、浅い風呂で溺れ
 かけた。昭子は静子という友だちと自
 分の間に生れていた数々の思い出に浸りな
 がら、追憶の一角マ毎に茂造が湯の中に
 沈んでいた絵が入つてくるので閉口した。
 光子からの知らぬ世も突然だつたけれど
 、電話を切つたあとで見た事件の方がも
 っと実際の強烈だった。私たちもガン
 年齢に入つて数年たつてゐるのだと光子
 は言つたけれども、昭子はそんなことで
 は少しも自分が怯えていないのに気がつ
 いた。どうしてだろう。死が、それはど
 うゆゑに思へない。静子が死ぬとい
 う。子供を遺して、親しい友人に死が
 迫つてゐるといふのに、昭子の気持は一
 向にまとまらない。たつた今の事件が、
 昭子が思つてゐるより激しく昭子に衝撃
 を与えていた。少くとも静子の死に、昭
 子は責任のある立場にいない。そのため
 にだろうか。もし茂造が湯舟の中を溺死
 していたら、過失致死という罪に問わ
 れないまでも昭子自身が後ろめたさを覚
 えずにはいられなかつただろう。その負
 い目は一生続くだろう。
 昭子は光子と電話で話してゐたときの
 、友を喪うということの驚愕と悲しみに
 戻りたいと焦りながら、どうしても自分
 の心が茂造が溺れる前と溺れた後と違つ
 てしまつてゐるので当惑した。多分まだ

動転してゐるからだろう。明日の午後、
 光子と約束のところまで落ちて病院へ見
 舞に行けば、死のすぐ手前にいる静子の
 ば、あの眼を細くして人を見る癖に接すれ
 うだろう。その悲しみが近付かないかう
 といつて、今慌てることはない。
 しかし昭子は、故が帰つてきたとき、
 信利が帰つてきたとき、今日大事件を洩
 れなく喋らずにいられなかつた。自分の
 過失だと気が咎めてゐる分だけ、喋つて
 しまえば気が解放されるかと思つてそ
 うした。いや、興奮がまだ続いてゐるの
 だつた。
 「この風呂でねえ、信じられないうちあ
 信利は酔がさめ果てたのか、脱かした
 が入浴した。浴室に入るときも、出てき
 てかうも、同じことを言つた。故も信利
 も昭子の不注意を咎めたりしなかつたか
 う。昭子は救われていた。
 「暇までも深くないんですからね」
 「どうやうなうたう溺れられるものか、いろ
 いろやうて見たけど、無理だよ」

Centro Internacional de Cultural Brasileiro

訪日御希望の皆様へ
 万国交友会訪日団結成御案内

昔から盆と正月はわれわれ日本人
 にとつて忘れることのできない大
 きな行事です。それに日本の八月
 は七夕祭りや、その他の夏祭りが
 至る所で華やかに繰り上げられま
 す。また農閑期と学校の夏休みが
 重なり、親類、知己が相寄つてこ
 のお盆を楽しむ季節です。久しぶ
 りに、このお盆を機会に、しんみ
 りふるさとの味あう為、お盆訪日
 団を七月に、そして、日本ならで
 は見られない紅葉の秋の訪日団を、
 九月に、また年末年始訪日団を、
 十二月にと、それぞれ計画いたし
 ました。
 なお期間は何れも六〇日間で、
 航空費や小遣いの融資も当社の特
 別条件でお世話致します。皆様、
 当会の訪日計画にあわせて、あな
 たの訪日プランをおたて下さる様
 お奨めいたします。
 一九七四年五月九日

聖市アベニダアガデロリスアントニオ八番二階
 電話 三三三・五二六四番
 万国交友会
 バストス代理人 後藤義次
 ルア パロンドリオリプランコニニ

MARCOS PERES

DEPÓSITO DE PAPEL, SACARIAS E RESÍDUOS EM GERAL

Rua Stélio Machado Loureiro, ao lado da balança de CIA. BRAVISCO

Fone 428 (住宅)residencia.

古雑誌・古新聞・飼料空袋・紙袋、麻、木綿・プラスチックの肥料空袋等
現金高価買入
ルアステリオ マツヤード ロウレイ (ラレスコ水馬さんの側)
マルコス ペーレス
自宅 電話 四二八番
古新聞、古雑誌、空袋など捨てないで高価に買取しましょう

3 ESTREIA

携帯に便利、一家に一つ
美しい模様入り
折たたみ式御重箱(四重)は
いかがですか
急に角とても便利なものです
御使用になつて見て下さい
御贈答用に、ピクニックに、ペス刀、野球見物、御旅行には御
弁当箱に最適です
その他セラテイヤの中の様な場所に沢山入
れる事が出来ます。小間物類、手芸品用の
小道具入れ等、使い道はいくらでもございます
◎アルマイト合金ですから酸類(酢)に侵される事は、
ありません。御家庭の必需品としてお加え下さい。
ルアパロン、テリオブランコ ニニニ番
バストス市代理人 後藤義次

Aviso de Cine Pastos

お待かねのトーキー 発声装置完備 音響効果真に迫る迫りに御期待ください。

五月十九日(日)九時半 二十日(月)八時

大映総 座頭市と用心棒 勝新太郎 若尾文子 藤原義典
天然色 三船敏郎 米倉清加年 黒木規

五月二十一日(火)二十二日(水)両夜とも八時

大映 砂のしっぽうへん 長谷川一夫 市川雷蔵 藤原義典
総天 山本富士子 勝新太郎 田中邦衛
然色 若尾文子 林成年 中村雁治郎

長崎かて江戸へ恋と復讐が渦巻く豪華絢爛、日本一のオールスター勢揃いの大型時代劇大作!

五月二十四日(金)八時 二十五日(土)九時半

松竹 愛って何だろう 松坂慶子 財津一郎
総天 大和田伸也 田中邦衛
然色 殿山泰司 三国連太郎

虹色の恋の懐かしがるべき愛の女がこれと、現実とつたたりは想像だにしなかつた!

五月二十六日(日)九時半 二十七日(月)八時

東映 女渡世人 藤純子 他豪華配役
総天 本郷功次郎 藤巻潤
然色 高田美和 他豪華配役

たな中しよすし人新し君と言つ噂の、賭場を割たという噂の女だつたに陽に咲いたこぼれ花、流れるまきは何故いつもよ修羅

五月二十八日(火)二十九日(水)両夜とも八時

大映 必殺一本 (柔道名勝負物語り) 高田美和 他豪華配役
然色 川口晶 大原麗子
朝日 ニューズ 横井さん帰る 東京名ムク 札幌五輪 同時に上映

五月三十一日(金)八時 六月一日(土)九時半

東宝 喜劇 苦役褒賞 森繁久弥 春川ますみ
然色 市原悦子 左とん平
他人のいやがる商売に、男一匹体を張って二十五万の笑いをあげてちよびり戻す!